

令和6年5月号 vol.16

# みずしろサロン ニュースレター



みずしろサロンは市民公益活動登録団体のネットワーク  
交流会です。  
助成金や活動情報の受発信など、活動を継続する  
ために役立つ情報をお伝えしています。



## 市民活動フェア 2024 春まつりの反省会を行いました。

令和6年度第1回みずしろサロン(4月26日開催)に11団体のご参加をいただきました。

はじめにサポセンより、市民活動フェア2024春まつりの開催報告を行ったあと、参加者全員から感想をいただきました。

意見交換では、大きく2点が話題になりました。1点目は、『イベントは盛況だったが、パネル展示には人が集まっていない印象となった。ギャラリーが活動発表で賑わったことはとても嬉しいが、今後の検討が必要ではないか。』2点目は、『屋外の販売は早めに売り切れた団体が多く、2時過ぎには終了感が漂っていた。片付けのタイミングは検討が必要ではないか。』これらの課題を次回のイベントに向けて話し合っていこうと思います。



## 実行委員会ブースよりご報告

以前より、市民活動フェアが開催されていることを周知するために、のぼり旗の購入を希望する声がありました。

そこで今回の春まつりでは、実行委員会でフランクフルト売店を出店し、その利益をのぼり旗の製作費に充てることにしました。

おかげさまでおよそ18,000円の利益がありました。そこで行田市市民活動やる気応援助成金申請にチャレンジし、総額およそ36,000円にて、のぼり旗を含む広報宣伝ツールを購入する計画を立てました。

やる気応援助成金の審査結果等については、今後のサポセン通信等でお伝えします。ゆくゆくは、市民活動フェアのほかにも実行委員会として市内内外のイベントに出展して、行田市の市民公益活動を広く知って頂く構想もあります。その時には、購入予定の広告宣伝ツールがなお役に立つことでしょう。

最後に、パネル展示や物品販売、活動体験・活動発表に携わった皆さま、ご来場くださった皆様、春まつりに関わってくださったすべての皆様に厚く御礼申し上げます。